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求助人!魏先生

普陀区连亮路怡佳公寓小

区内!!"号居民楼长期空置!被

物业租住给外来人员居住"私拉

电线# 高空抛物的现象时有发

生!小区居民$人心惶惶%"

去调查
记者来到连亮路 !!! 弄怡

佳公寓小区时，几位居民忙不迭
围着记者诉苦。居民李阿姨说，
每天晚上，租户抛下一袋袋垃
圾，好像一颗颗“定时炸弹”，搅
得人心惶惶。“西瓜皮、零食包
装，甚至楼上小青年们喝醉酒

了，还往下扔玻璃瓶！”
除了高空抛物，火灾隐患也

令居民胆战心惊。租户没法开通
管道煤气，使用的都是来路不明
的天然气钢瓶。刘先生告诉记者，
租户家中私自使用钢瓶，极易发
生爆燃事故，周边居民忧心忡忡。
今年 "月，这幢居民楼 #楼一户
居民家因为空调室外机线路乱
拉，突发火灾。所幸消防部门及时
到场，才未让火势蔓延。
走进该居民楼，昏暗的楼道

内脏乱不堪，广告纸散落一地。
一名租户手扶着电瓶车，走进电
梯。记者上前询问他是否为业主
时，他却缄默不语。记者注意到，
电梯内部也被肆意图画，写满了
小广告。

魏先生还告诉记者，除 $%

号楼之外，&号楼等其他居民楼

也有房屋“空置”现象，同样被物
业租给外来人员。

有结果
记者来到小区物业进一步

了解情况。太实物业管理公司怡
佳公寓物业管理处顾经理向记者
展示了一纸通知：凡租住在本大
楼的租借户，限期搬离大楼，并将
对大楼停水、停电，全面清理。

顾经理表示，$% 号居民楼
原属于普陀区土地管理中心，房
屋还未分出，长期空置。之前，楼
道内 '%余间空房确实被物业方
面出租，并同租户达成口头协
议，答应“说搬就搬”。目前，物业
已着手清理楼道、清退租户，“现
在还剩下 (%多家租户，仍在进
一步处理中。”

本报记者 徐驰

空置楼出租 隐患多吓人

麻将“神童”
! ! ! !孩子平平三岁时，老周就让
他坐在腿上，看他搓麻将。开始时，
平平常吵着要到外面同小朋友玩。
经过一年多“历练”，小家伙竟不吵
不闹，非常专心地看爷爷搓麻将。
因此，老周常常不无自豪地夸奖：
“这个小赤佬蛮聪明的。麻将牌只
只认得出，出啥牌，进啥牌也能懂
得个大概，真是‘神童’。”

今夏，平平已到进幼儿园的

年龄了。一天，老周领孙子到幼儿
园报名。老师问：“小朋友喜欢唱歌
跳舞吗？”平平摇摇头表示不喜欢。

老师问：“喜欢同小朋友一起
做游戏吗？”平平又摇摇头。
老师问：“那你喜欢什么？”平

平奶声奶气地说：“坐在爷爷腿上
看搓麻将。”
老周做欲打状：“小赤佬，不要

瞎七搭八乱讲……”
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水管爆裂
! 荣乐中路 #$%弄小区绿化带中

间不知道是消防栓破裂还是水管爆裂!

从早上开始就有清水流出!像喷泉一样!

喷得很高!周围的草地上都是水"望管理

部门核实并修理" &&安和人生'

回音#$$

物业反馈该处水管爆裂的情况已经
修理好。&信源(市民服务热线 '!$(%'

噪音扰民
! 罗秀路 ("#号棋牌室因噪音扰

民!被投诉后先后关过 !次!但最近又死

灰复燃!换了个老板!又开始经营了" 棋

牌室产生的噪音对周边居民的正常生活

造成了很大的影响! 希望管理部门核实

情况!及时制止" &张女士'

回音$$$

据居委介绍，棋牌室所在房屋为出
租房，工作人员已经联系派出所和市场
监管所，出面约谈房东和承租人，令其整
改，街道平安办也将继续做好协调督促
工作。&信源(市民服务热线 )!$(%'

围墙开裂
! 江桦路浦瑞路往北 $"米处!由

于之前挖土机把土方堆在围墙边! 所以

把围墙给压倒了! 现在残留下一大片围

墙无人修缮"现在围墙开裂!因为墙体无

支撑所以很容易倒塌! 对过往行人而言

存在安全隐患" &陈女士'

回音$$$

在反映人反映之前，芦胜村委会已
在此处做好安全措施，将安全警示牌以
及施工铭牌放置在危险区域。至目前为
止，围墙均已处置完毕，无安全隐患。

&信源(市民服务热线 )!$(%'

吕倩雯 整理

回音壁

帮侬忙

! ! ! !近日，有市民反映，杨浦区新
建的顺平路由于迟迟未打通，成
了断头路，其中靠近内江路一侧
的道路两旁还停满了机动车，环
境脏乱不堪。

车辆停满环境脏乱

周女士说，顺平路是杨浦区
近些年来新开的一条道路，靠近
军工路一侧有两个大型动迁安置
小区中环和润苑及中环和乐苑。
顺平路东西走向，与周边长阳路
及周家嘴路平行。而数月前，有居
民发现顺平路在靠西侧与内江路
交汇，且道路铺设完成，居民都想
着这条路要“打通”了。但几个月
过去了，非但围墙没有拆除，新建
的道路也变成了停车场。

记者在现场看到，顺平路靠
近内江路一侧铺设完成的路段有
'%%余米，从路口开始，道路两侧
就停满了车辆。有市民说，这段道
路除了有停车场“功能”外，还看
到有快递公司的快递员在此分拣
包裹。快递员走后，留下满地的包
装纸、塑料袋等垃圾，日积月累，
道路两侧的人行道上也遍布垃
圾，散发出阵阵臭味，路边的杂草

也长得有一人多
高，还放着几辆共享单
车（见上图 徐驰 摄）。

沿着顺平路向西行
走，道路尽头被一面篱笆墙
“封死”，透过墙，记者看到，里面
有大型施工机械正在施工。

道路未通信号灯启用

居民介绍，内江路顺平路为
一个丁字路口，随着这一段道路
铺设完成，路口的信号灯也随之
启用。但是，平时从顺平路开出的
车辆少之又少。记者在现场观察
了 )%余分钟，等待了 !%轮信号灯
的切换。在此过程中，并没有一辆
车从顺平路驶出，反而沿内江路
行驶的车辆开至该路口时就遇到
了“节点”。

有驾驶员告诉记者，由于从
该路口与长阳路和周家嘴路的距
离都不远，在此加设一处红绿灯
后，高峰时段容易堵车。“车一多，
从长阳路左转至内江路南向北方
向的车辆在长阳路路口拖尾巴。”
驾驶员王先生说道。

兜兜转转谁来管理

市路政局表示，该道路是由
杨浦区房地局建造，还未移交给
路政局管理。记者联系了杨浦区

房地局，一名工作人员承认该路由
他们负责建设，但居民提到的被封
锁的围墙和篱笆，是由于里面土地
还没有开发好，没有办法完全开通
道路，至于道路的管理问题，已经
移交给杨浦区水务管理中心管理。
区水务管理中心一位负责人坦言，
该道路目前归他们管理，但是垃圾
问题应由市容管理部门负责解决。
市容管理部门表示，目前还未接到
管理该道路的通知，路还属于区建
管委管理。区建管委表态，会去实
地了解此事。兜兜转转间，道路管
理的问题又成了一笔糊涂账！
采访中，不少居民告诉记者，

盼着新建道路及时打通的同时，也
希望相关部门能主动担起管理责
任，创造良好环境。此外，还有市民
希望能否等到道路完全打通、车流
量上升后再启用该路口的红绿灯，
以消除人为“堵点”。

本报记者 徐驰
实习生 冯子夏
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怡佳公寓物业已在清理楼道!清退租户

" 新建的道路变成了停车场


